
PRESIDENTE LAGOS: LA DECISIÓN DE AYER EN EL PARLAMENTO ES MUY 
IMPORTANTE EN MATERIA DE SALUD 
El Jefe de Estado destacó la aprobación del proyecto de ley de autoridad sanitaria. 

“Eso significa que hay un sistema, una autoridad sanitaria que va a garantizar que 
todo chileno sea atendido”, subrayó. 
Junto al ministro de Vivienda, el Mandatario visitó las obras de construcción del 
conjunto habitacional José Manuel Balmaceda, en la comuna de San Bernardo. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, sostuvo esta mañana que la votación 
realizada ayer en el Congreso, que permitió aprobar la ley de autoridad sanitaria, es una 
decisión muy importante en materia de salud. "Creo que la decisión que hubo ayer en el 
Parlamento es muy importante en materia de salud. Y eso significa, con la autoritaria 
sanitaria, que menos enfermos van a tener que ir a una consulta particular y pagar para 
que lo atiendan. Eso significa que hay un sistema, una autoridad sanitaria que va a 
garantizar que todo chileno sea atendido", sostuvo al término de la visita que realizó a 
las obras de construcción del conjunto habitacional José Manuel Balmaceda, que 
contará con 658 viviendas sociales en la comuna de San Bernardo. 
 
El Jefe de Estado destacó que la votación lograda ayer justifica el gran esfuerzo 
desplegado por el Gobierno para sacar adelante la reforma a la salud. "Por eso me 
alegro tanto de lo que pasó ayer. Hay que tener fuerza para eso. No les digo cuántas 
reuniones, cada 15 días, permanentemente dirijo el Comité de ministros para llegar al 
resultado de ayer. Esa es la obligación de uno, creerse lo que tiene que hacer y sacarlo 
adelante", afirmó. 
 
Acompañado por el ministro de Vivienda, Jaime Ravinet, y por el intendente 
metropolitano, Marcelo Trivelli, el Presidente Lagos valoró el crecimiento de un 6% en 
el presupuesto del Ministerio de Vivienda para el presente año, lo que permitirá destinar 
más recursos a los sectores más desposeídos. "Por eso es tan importante el anuncio que 
ha hecho hoy el ministro Ravinet, cuando ha dicho que, de esos 465 mil millones del 
presupuesto del ministerio, un 70% va a ir al 30% de chilenos que más lo necesitan".  
 
El Mandatario destacó, además, los esfuerzos realizados en la primera mitad de su 
Gobierno por focalizar la inversión habitacional en los sectores más pobres del país . 
"En estos tres años hemos hecho un cambio muy radical en el Ministerio de Vivienda, 
en donde hoy, por cada 100 pesos que se invierten, 70 pesos van al 30% más pobre, al 
que más lo necesita", explicó. 
 
El Jefe de Estado indicó que esta orientación busca dar solución habitacional a miles de 
familias que no pueden pagar dividendos por su precaria situación económica a través 
de proyectos como las viviendas sociales dinámicas sin deuda. "Como estamos todos 
conscientes, de cada cinco chilenos, uno vive en una familia que difícilmente puede 
pagar dividendo" afirmó.  
 
Asimismo agregó que "por eso es tan importante el anuncio que ha hecho hoy día el 
ministro Ravinet, cuando ha dicho, de esos 465 mil millones que es el presupuesto del 
Ministerio, un 70% va a ir y al 30% de chilenos que más lo necesitan y, de eso, van a 
haber 25 mil viviendas como éstas, que se van a construir ahora en el año 2004". 
 
El Presidente Lagos subrayó que este tipo de esfuerzos del país tiene que ver con "la 



dignidad que Chile le debe a cada uno de sus hijos" y añadió que con ese espíritu 
durante este año se construirán 105 mil nuevas viviendas. "Con los distintos programas 
vamos a llegar a un total de 105 mil viviendas en un año, y 480 mil viviendas en los 
años que llevamos gobernando. Es un tremendo esfuerzo, pero es un tremendo esfuerzo 
que tiene que ver con la dignidad, con cómo hacemos un país que sea más justo para 
todos". 
 
Finalmente, el Mandatario valoró el proceso de recuperación económica que vive la 
economía nacional, lo que abre promisorias perspectiva para el año que se inicia. "Éstos 
han sido días importantes para Chile, en tanto vemos que la economía va progresando y, 
en consecuencia, podemos el año próximo, el 2005, tener más y mejores noticias". 


